

Rehbachtal marschiert: Fußball-Kreisliga: Die SG gewinnt auch das Spitzenspiel in Kalefeld souverän



NORTHEIM. In der Fußball-Kreisliga hat Tabellenführer SG Rehbachtal am Mittwoch auch die hohe Hürde beim FC Auetal mit 4:1 sicher gemeistert. FC Auetal - SG Rehbachtal 1:4 (0:1). „Rehbachtal hat verdient gewonnen. Da gibt es nichts dran zu rütteln“, gab FC-Betreuer Hantke neidlos zu. Der immensen Einsatzbereitschaft des Tabellenführers hatten die Gastgeber nichts entgegensetzen. Auetal haderte damit, dass Nico Hausmann (7.) den Ball am leeren Tor vorbeisob. - Tore: 0:1 Scheidemann (20.), 0:2 Iloge (63.), 0:3 Fotheringham (65.), 0:4 Löding (67.), 1:4 Aron (72.).

Bild: Kopfballduell der Routiniers: Der Rehbachtaler Roman Löding (rechts) gegen den Auetaler Karsten Halbe. Ganz rechts schaut Christian Bock zu, links Robin Bastian